RESOLUCION del Consejo Superior de Investigacio-nes Científicas por la que se designa el Tribunal que ha de juzgar el concurso oposición libre a plazas de Colaboradores Científicos, especialidad de «An tropología», de este Organismo.

Por Resolución del día 21 de julio de 1971 (Boletin Oficial del Estados de 25 de septiembre, número 230) fúe convocado concurso-oposición para cubrir plazas de Colaboradores Científicos en la especialidad de Antropología, con destino en el Departamento de Investigaciones Antropológicas y Genéticas, Centro Coordinado del Consejo Superior de Investigaciones Científicas de Barcelona.

Para dar cumplimiento a lo previsto en la base 5 de la convocatoria y una vez publicada la lista de aspirantes admitidos y excluídos, la Comisión Permanente del Consejo. Superior de Investigaciones Científicas ha resuelto nombrar el correspondiente Tribunal que juzgue el concurso-oposición que quedara constituido de la siguiente forma:

Tribunal titular

Presidente: Excelentísimo señor don Santiago Alcobe Noguer

Catedrático de Universidad. Secretario: Don Arturo Valls Medina, Profesor agregado de Universidad.

Vocales:

Don Antonio Prevosti Pelegrin, Catedrático de Universidad. Don José Planas Mestre, Catedrático de Universidad. Don José Pons Rosell, Catedrático de Universidad.

Tribunal suplente

Presidente: Excelentísimo señor don Alfredo Carrato Ibáñez, Catedratico de Universidad.

Secretario: Don Augusto Panyella Gomez, Secretario del Centro de Etnología Peninsular de Barcelona.

Don Enrique Balcells Rocamora, Profesor de Investigación del Consejo Superior de Investigaciones Científicas:
Don Enrique Gadea Buisán, Catedrático de Universidad.
Don Luis Pericot García, Catedrático de Universidad.

Lo que se hace público a los efectos legales oportunos Madrid, 18 de enero de 1972,—El Secretario general, Angel Gonzalez Alvarez.

RESOLUCION del Consejo Superior de Investiga ciones Cientificas por la que se designo el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición libre a plazas de Colaboradores Cientificos de este Organismo.

Por Resolución de 21 de julio de 1971 (*Boletin Oficial del Estado» de 25 de septiembre, número 230) fué convocado concurso oposición para cubrir plazas de Colaboradores Científicos en la especialidad de «Química especial de los elementos de transición», con destino en el Departamento de Química Inorganica, Centro Coordinado del Consejo Superior de Investigaciones Científicas Accuraciones

Científicas, Zaragoza.

Para dar cumplimiento a lo previsto en la base 5 de la convocatoria, una vez publicada la lista de aspirantes admitidos y excluídos, la Comisión Permanento del Consejo Superior de Investigaciones Científicas ha resuelto nombrar el correspondiente Tribunal que juzgue los ejercicios del concurso oposición, que quedará constituido de la siguiente forma:

Tribunal titular

Presidente: Excelentísimo señor don Rafael Usón Lacal, Ca-ledratico de Universidad. Secretario: Don José Maria Guil Pinto: Colaborador Científico del Consejo Superior de Investigaciones Científicas.

Vocales:

Don Francisco Aragón de la Cruz, Profesor de Investigación del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, Don Antonio Ara Blesa, Investigador Científico del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, Don Fermin Gómez Beltrán, Catedrático de Universidad.

Tribunal suplente

Presidente, Excelentisimo señor don José Ramón Masaguer Fernández, Catedrático de Universidad. Secretario: Don Alejandro Guerrero Laverat, Caleborador Científico del Consejo Superior de Investigaciones Científicas.

Vocales:

Don José Miguel Camboa Loyarte, Profesor de Investigación del Consejo Superior de Investigaciones Cientificas.

Den Oscar García Martínez, Investigador Científico del Con-sejo Superior de Investigaciones Científicas. Don Jaime González Carreró, Cafedrático de Universidad.

Lo que se hace público a los efectos legales oportunos. Madrid 18 de enero de 1972.—El Secretario general, Angel Gonzalez Alvarez.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposicion para la plaza de Profesor agregado de «Farmacologia (Farmacologia y Terapeutica general)» de la facultad de Médicina de la Universidad de La Laguna, por la que se convoca a los señores opo-

Se cita a los señores opositores admitidos al concurso oposición para la plaza de Profesor agregado de Farmacología (Farmacología y Torapoutica generalle de la Facultad de Medicina
de la Universidad de La Laguna, convocado por Ordon de 31 de
marzo de 1971 (Boletín Oficial del Estado de 29 de abril),
para efectuar su presentación ante este Tribunal, a las doce
horas del día 20 de marzo próximo, en la Sala de Grados de
la Facultad de Medicina (Ciudad Universitaria, Madrid), y
hacer entrega de una memoria—por triplicado—sobre el concepto, metodo, fuentes y programa de la disciplina, así como
de los trabajos científicos y de investigación que puedan aportar, regandose a los señores opositores que acompañen una
relación—por quintuplicado—de dichos trabajos.

En este acto se darán a conocer a los señores opositores los
acuerdos del Tribunal para la práctica de los dos últimos ejercicios.

Madrid, 45 de febrero de 1972.-El Presidente, Miguel Guirao

MINISTERIO DE COMERCIO

RESOLUCION del Tribunal de oposiciones para injreso en el Cuerpo de Ayudantes Comerciales del Estado por la que se senala el dia del sorteo para determinar el orden de actuación de los participantes y se convoca para la práctica del primer eiercicio.

Constituido el Tribunal que ha de juzgar las oposiciones convocadas por Orden del Ministerio de Comercio de 31 de julio de 1971 («Boletin Oficial del Estado» del dia 9 de agosto de 1971) para ingreso en el Cuerpo Especial de Ayudantes Comerciales del Estado, de conformidad con lo dispuesto en el apartado 5.º, punto 12, se hace público que el sorteo para determinar el orden en que han de actuar en los distintos ejercicios los señores opositores tendrá lugar el día 29 del corriente, a las doce horas de la mañana, en el salón de actos de la Cámara Oficial de Comercio e Industria de la provincia de Madrid, situado en la blaza de la Independencia, con entrada por el número 69 de

la plaza de la Independencia, con entrada por el número 69 de la calle de Alcala.

Al propio tiempo se convoca a los señores opositores, en unico llamamiento, para la practica del primer ejercicio, en los dias, horas y condiciones que a continuación se indican:

Dia 10 de marzo de 1972, a las nueve horas, en la Escuela Central Profesional de Comercio de Madrid, plaza de España, 16, a fin de realizar el ejeccicio escrito de inglés. Para la traducción directa se concede el tiempo de una hora y para la mversa dos horas, sobre textos elegidos en el acto del examen. Dia 15 de marzo de 1972, a las nueve horas, para la práctica del segundo ejeccicio escrito, obligatorio, de idiomas. Para la traducción directa se concede el tiempo de una hora y para la inversa dos.

Día 20 de marzo de 1972. Practica del resto de los ejercicios complementarios de idiomas. En el mismo local, a las nueve horas. Para la traducción directa se contará con una hora y

para la inversa con dos.

Día 23 de marzo de 1972. Asimismo se convoca a todos los opositores para la práctica del ejercicio oral de inglês, que conopositores para la practica del ejercicio oral de ingres, que est-sistirà en la lectura de un trozo escoglido de un libro de est-ticioma, seguida de una conversación sobre el tema de quo trate la lectura hecha. Este ejercicio se efectuará a partir de las diez de la mañana del citado día 23 y se continuará a la misma hora y en el mismo tocal en los días sucesivos.

La calificación se hará pública una vez terminadas todas las pruebas escritas y orales que constituyen el primer ejercició en el Boletín Oficial del Estado, en el boletín semanal de «información Comercial Española» y en el tabión de anun-

cios del Ministerio de Comercio.
Los opositores deberán presentar en el acto de comenzar el primer ejercicio el documento nacional de identidad.
Madrid. 21 de febrero de 1972.—El Secretario del Tribunal.
Cristina Alvarez Barrios.—Visto bueno: El Presidente, J. M. Munoz de Miguel.